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荣丰控股集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2021-001 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
通过全景网参与公司 2020年度业绩网上说明会的投资者 

时间 2021年 5 月 18 日 15:00-17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

1、公司董事长王征先生 

2、副董事长兼总经理王焕新女士 

3、财务总监吴庆女士 

4、董事会秘书谢高先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司于 2021年 5月 18日（周二）15:00-17:00在全景网举办

2020 年度业绩说明会，本次业绩说明会采用网络远程的方式

举行，具体内容详见附表。 

附件清单（如有） 附件一：荣丰控股 2020年度业绩网上说明会问答清单 

日期 2021年 5 月 18日 

 

  



附件一：荣丰控股 2020 年度业绩网上说明会问答清单 

 

序号 问题内容 回复内容 

1 
威宇医疗是什么原因评估了这么

久？ 

您好！公司于 2020 年 6 月 8日披露了重组预案，在推

进过程中，因资本市场及房地产行业政策环境发生变

化，致原方案无法执行，经各方协商，于 2020 年 11

月 9 日对重组方案进行了调整，评估、审计基准日也

相应变更为 2020年 12月 31日。 

2 
王总您好，公司重组目前为止有

什么进展，有什么阻力。 

您好！威宇医疗重组项目目前正常推进中，待审计、

评估等相关工作完成后，即可召开董事会审议本次交

易的正式方案。 

3 

长春 IFCA座，号称长春第一高楼，

帐面价值 9.2 亿，这是投资成本

吗？预计市值多少？ 

您好！长春国际金融中心 A 座高度为 213.4 米，是目

前吉林省最高建筑。账面成本为 9.2 亿元，预估市值

16-20亿元。 

4 

请问长春国际金融中心 IFC 项目

哪些产品用于出租？哪些用于销

售？各完成情况如何？累计结算

金额多少？计划用多久时间来清

库存？ 

您好！长春国际金融中心 IFC项目共分为 A、B、C/H、

D、E、F、G七栋，其中，D、E、F、G为住宅，已基本

售罄，目前 A、B、C、H座均对外租售，其中 C 座销售

完成率 63%，B 座销售完成率 18%，B 座出租率 64%，H

座出租率 100%，A 座写字间 2021年开始销售。 

5 

董事长好，公司在青岛大手笔战

略合作让人期待。能否介绍一下

具体投资项目吗？ 

您好！公司拟与青岛西海岸新区、知名基金及保险公

司合作，设立大健康产业基金，主要投向大健康领域，

包括但不限于医养载体、医疗器械与功能食品、健康

产业服务平台及其他大健康领域相关的新产品、新技

术。 



6 

与青岛西海岸新区的合作，打造

千亿级产业集群，需要怎么实

现？公司有财力吗？ 

您好！公司拟与青岛西海岸新区、知名基金及保险公

司合作，设立大健康产业基金，充分发挥上市公司功

能，结合西海岸新区产业优惠政策，孵化、整合相关

领域优质项目，待项目实现稳定运营后，由上市公司

并购择机退出，实现基金的投资闭环，完成产业资产

与资本市场的有效对接，在大健康领域形成核心竞争

力，打造大健康产业集群。 

7 

据公司与青岛西海岸新区签订的

合作框架协，拟设立大健康产业

投资基金，打造国内千亿级大健

康产业集群。请问公司近期除了

收购威宇医疗介入骨科行业，是

否考虑收购其他医美资产？ 

是的，除了威宇骨科之外，我们也在考虑包含医美在

内、与大健康相关的一些项目。 

8 

公司唯一储备土地重庆慈母山已

转让，长春国际金融中心 IFC 项

目整体完成竣工，在此情况下（房

地产业务未完全剥离），公司若启

动再融资进行并购重组，能否通

过监管层的审批？ 

您好！公司正在按计划加速处置房地产资产，实现主

营业务转型，在未完全剥离地产业务的情况下，再融

资会受到政策影响。 

9 

请问公司出售重庆荣丰 100%股权

的款项支付情况如何？按照补充

协议计算（不计受限土地），此次

股权交易产生的投资收益有多

少？能否在 2021年半年报确认？

预计何时能取得 4 个受限土地的

国有土地使用权证书？ 

您好！截至目前，公司已与保利重庆公司按补充协议

约定办理了股权交割手续，保利重庆公司已向重庆荣

丰提供 9273万元借款补缴土地出让金，目前当地政府

主管部门正在起草土地出让合同修订稿，因尚未达到

协议约定付款条件，故暂未取得转让款项。如不考虑

受限土地对应的 38,405万元股权收购款，本次交易产

生的投资收益约为 4.72亿元，按协议约定的进度，预

计在半年度或三季度报告中确认，慈母山项目受限土

地已纳入南岸区自然保护地整合优化预案，目前优化



预案由重庆市林业局组织申报，审批完成后即可办理

土地使用证。 

10 

公司从未发布投资者关系活动记

录，在历年的业绩报告中披露的

“接待调研、沟通、采访等活动

情况”，接待机构数均为 0，不受

投资机构青睐是否是因为公司市

值太小？还是市场形象太差？ 

您好！公司严格按照监管规则要求及时、准确、完整

地披露重大信息，机构及中小投资者获得信息的渠道

是畅通的，欢迎投资者以各种方式与公司进行沟通交

流。 

11 

公司要完全剥离地产业务，是否

有转让长春荣丰和北京荣丰的意

向或列入日程？ 

您好！公司正在加速处置房地产资产，目前暂无出售

长春荣丰及北京荣丰计划。 

 


